



Mier dice que Santiago Creel busca apoyar a Marko Cortés con rechazo a reforma de TEPJF

El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, cuestionó al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, su rechazo a la reforma del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), luego de que su partido, Acción Nacional, dejara de apoyar la iniciativa al respecto.

A través de sus redes sociales, Mier Velazco dedujo que en realidad lo que busca Creel Miranda es apoyar al presidente de su partido, Marko Cortés y que no se realicen acciones tanto de paridad de género como afirmativas para las legislaturas siguientes.

"¿A quién está protegiendo @SantiagoCreelM con su rechazo a la reforma del Tribunal Electoral? Protege a @MarkoCortes para evitar que se establezca la paridad de género en las dirigencias de los partidos y el 10% de acciones afirmativas en el Congreso de la Unión. A eso le temen", dijo.

El jueves pasado luego de firmar un acuerdo para participar en modificaciones a la iniciativa de reforma al Tribunal Electoral, Acción Nacional decidió cancelar su apoyo y con ello, se sumó a un total de 90 diputados de varios partidos, entre ellos 60 de Morena, que no estaban de acuerdo con dar su voto a favor de la misma.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Mier-dice-que-Santiago-Creel-busca-apoyar-a-Marco-Cortes-con-rechazo-a-a-reforma-de-TEPJF-202316458>